



PRD dejaría alianza *Va por México, si* *“Alito” Moreno insiste* *en armar al país*

RAFAEL ORTIZ

PRD ya manifestó su rechazo y hasta criticó la idea lanzada por el titular del Partido Revolucionario Institucional, **Alejandro Moreno**, ante lo que muchos consideran una propuesta desesperada de pedir que todos los habitantes de México puedan tener un arma consigo; sin embargo, esta propuesta podría provocar que el PRD se haga a un lado de la alianza **Va por México**, formada junto con los partidos del PAN y PRI.

De manera clara, sin dudar, **Jesús Zambrano rechazó tajante que el PRD vaya a apoyar la iniciativa de armar a la ciudadanía como medida de combate a la inseguridad.**

“De una vez lo digo: No estamos de acuerdo con eso y de ninguna manera vamos a acompañar la propuesta”.

Zambrano aclaró que no pretende adelantarse a los hechos, pero dejó entrever que el PRD podría dejar la alianza **Va por México si Alejandro Moreno insiste con armar a los mexicanos.**

Adelantó que por el momento dicha iniciativa no ha sido planteada al interior del partido y a la alianza, al menos

hasta

ahora en las reuniones que los integrantes de los partidos realizan cada semana, incluso dijo desconocer la posibilidad de que pudiera ser presentada una propuesta de tales dimensiones, agregando que no cree que *“vaya a ser la solución a un problema real que se ha agudizado en el país”* como lo es la inseguridad.

“No estamos de acuerdo y no vamos a acompañar esta propuesta... Yo no quisiera adelantar visperas (pero) si ellos insistieran como condición para mantener la alianza que apoyáramos eso, por supuesto que diríamos ‘no, así no podemos continuar”.

Jesús Zambrano no dudó en aceptar que esta propuesta emitida por Alejandro Moreno lo ha sorprendido, pues ni siquiera el PAN se había atrevido a gestionar una propuesta tan desesperada, por decirlo de esa manera.

“Me sorprende por eso mismo lo del PRI porque ni el PAN, que pudiera identificarse o que tradicionalmente ha sido ubicado en la derecha”.

Reconoció que nunca había escuchado a nadie del PRI plantear *“algo semejante”.*

